
ПРОТОКОЛ № 1 
заседания Попечительского совета 

КГУ «Общеобразовательная школа имени Е.Букетова» отдела 
образования г.Шахтинска управления образования Карагандинской

области

«23» ноября 2022 года

Полное Наименование Совета: Попечительский совет КГУ
«Общеобразовательная школа имени Е.Букетова» отдела образования 
г.Шахтинска управления образования Карагандинской области.

Местонахождение Совета: город Шахтинск, ул. Парковая здание 35а. 
Место проведения заседания: город Шахтинск, ул. Парковая здание 35

а.
Присутствовали члены Попечительского Совета:
1. Кирсанова А.А.
2. Затеева П.А.
3.Петерес А.В.
4. Шилова Г.Н.
5. Юрова Н.В.
6. Миколишина А.Н.
7. Гизатуллина Ю.В.
8. Мухамадиева З.А.
9.Мальцева А.А.

Повестка дня:
1 .Отчет о проделанной работе Попечительского совета за прошедший 
период.
2. О работе бракеражной комиссии в школе. Итоговый отчет
3. О работе летней школы и пришкольного лагеря в школе.

1. По первому вопросу повестки дня слушали Петерс А.В.председателя 
Попечительского совета КГУ «Общеобразовательной школы имени 
Е.Букетова». В своем выступлении Петерс А.В. отметила, что работа 
Попечительского Совета была построена на оказания помощи 
администрации в работе школы, а именно в ремонтной кампании, 
посещение семей, стоящих на внутришкольном контроле, 
Решение:Усилить работа с данными семьями,оказывать помощь в

воспитании детей из данных семей.
2. По второму вопросу выступила Куанышбекова А.К. заместитель 

директора по ВР. Асыл Кайратовна сделала анализ по итогам бракеражной 
комиссии. Замечания и предложения, которые были сделаны родительской 
общественностью и педагогами школы, а так же учащимися были учтены. На 
летний период было разработано меню, которое включает в себя фрукты,



овощные салаты, компот из свежих фруктов. На будущий учебный год были 
даны рекомендации, чтобы меню более разнообразным, включало в себя 
больше овощей и фруктов. Рекомендации, которые были даны арендатор 
учтет при составлении меню на 2022-2023 учебный год.

Решение: Рекомендовано арендатору включать в меню больше овощных 
салатов, фруктов. Разнообразить напитки, варить кисели и ягодные морсы.

3. По третьему вопросу повестки дня выступила Куанышбекова 
А.К.,она информировала Попечительский Совет о том, что 54 учащихся 
школы отдохнули в пришкольном лагере, 12 учащихся за счет фонда всеобуча 
отдохнули в загородном лагере.

Председатель Петерс А.В.
Секретарь Юрова Н.В.

3. Шилова Г.
4. Миколишина А.Н.
5. Гизатуллина Ю.В.
6. Мухамадиева З.А.
7.Мальцева А.А.


